LA PRENSA GRAFICA, Martes 24 Mzo. 1981 5

Pdte. Reagan posterga conversación con Rusia

Washington, 23 marzo (AP). El gobierno del pre-sidente Ronald Reagan posterga conversaciones con la Unión Soviética sobre el Tratado de Limi-tación de Armas Estratégicas (SALT) al tiempo que inicia nuevas nego-ciaciones sobre control de armas nucleares en Euro-

pa.
Funcionarios de la administración declararon anoche que la falta de un anoche que la falta de un representante para enca-bezar la delegación norte-americana, así como la necesidad de mayores preparativos, motivaron la postergación de una re-visión del SALT, proyecta-das para comenzar el

miércoles en Ginebra.

Ambas partes se han
reunido dos veces al año
desde que el ex presidente

Richard Nixon y el diri-gente soviético, Leonid I. Brezhnev, firmaron el tra-tado en una reunión cumbre en Moscú en 1972, imponiendo restricciones a algunos sistemas de armas nucleares

Las reuniones constituyen ocasiones para inter-cambiar protestas sobre posibles violaciones y otra

información técnica.

Los funcionarios advirtieron asimismo que las negociaciones con los soviéticos podrían no co-menzar hasta fin de año. La sesión sobre el SALT

esta semana ha sido pos-tergada pero fuentes aquí dijeron que la administración Reagan ha acordado enviar una delegación a Bruselas este mes para proyectar con sus aliados

Pasa a la página 43



VUELA EN HELICOPTERO. Sin procedencia, marzo 23 (AP). El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, durante un vuelo en un helicóptero "Huey Cobra" en la visita que realizó recientemente a Fort Bragg, en Carolina del Norte,

para presenciar ejercicios de tropas aerotransportadas. La foto fue dada a conocer hoy por el Departamento de

Apoyo para El Salvador piden en E.U. a Reagan

Nueva York, marzo 23 (Latin-Reuter). El ex Secreta-rio de Estado alterno para Latinoamérica William Rogers pidió al gobierno del presidente Ronald Reagan que apoye el programa de reformas en El Salvador y la lucha por mejores condiciones de vida en toda la región.

En un artículo que lleva su firma y que publica la re-vista Newsweek en su última edición. Rogers dijo que le futuro del actual gobierno salvadoreño depende sólo en parte de su capacidad militar.

Destacó que el gobierno salvadoreño debe apuntar a poner término a la guerra civil, dejando en claro que su programa de reforma agraria continuará, revitalizando la economía, iniciativas que requerirán considerable ayuda externa, y la realización de elecciones libres.

"El problema supremo para la mayoria de los 300 millones de latinoamericanos que viven fuera de El Salmillones de latinoamericanos que viven tuera de El Sal-vador no es el terrorismo izquierdista, sino la lucha por una vida mejor. La preocupación por El Salvador no de-be hacernos perder de vista el hecho de que también están en juego allí nuestros intereses", añadió. Rogers visitó el año pasado El Salvador como enviado

especial del ex presidente Jimmy Carter.

Evalúan créditos de Bancos en A. Latina

ALZAN A NINA. Washington, marzo 23 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy alzan a la niña Mary Le-lissa Jablonski, que representa a la juventud en una campa-ña nacional para recaudar fondos a favor de los niños que nacen con defectos. Nancy Reagan promueve esa cam-

Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Nueva York, marzo 23 (AP). La reputación cre-diticia del Brasil sigue bajando entre los banqueros internacionales al tiempo que surge vigorosamente la del Perú, según indica una encuestra que publica la Revista Financiera Institucional Investor

México, Venezuela y Argentina siguen ocupando el primer, segundo y ter-cer lugares respectiva-mente en el buen concepto de los Bancos como potenciales deudores en América Latina, según indica la publicación mensual en su edición de marzo.

Brasil, que hace año y medio figuraba tercero entre los países latino-americanos en la estima de los bancos internacionales. Ha bajado a oc-tavo lugar en la última encuestra. Perú ha subido de duodécimo a décimo en los últimos seis meses

Cada semestre la revista pide a los bancos inter-nacionales más importantes del mundo que hagan una evaluación de cada uno de cien países, dando a cada uno un valor de cero a cien, conforme a las probabilidades de que cada uno cumpla puntualmente con las condiciones de sus deudas externas.

En la última encuesta publicada en este mes de marzo, Estados Unidos figura en primer lugar en el mundo con un valor de 98.1 que es la cifra promedio que le otorgan todos los bancos consultados. Uganda está en centésimo y último lugar con un pro-medio de 6,3. Evidente-mente los bancos del mundo tienen escasa confianza en que los ugandeses cumplan con sus compro-misos financieros.

Otro tanto podría decirse de Nicaragua, que está en 97 lugar con un prome-dio de 11.1 y El Salvador, que figura en 89 lugar, con una evaluación de 15.8.

Las evaluaciones son importantes porque las naciones que obtienen la "nota" más baja tienen que pagar intereses más altos y cumplir con condi-ciones más estrictas de manera de compensar el mayor riesgo que creen correr los bancos al prestarles dinero.

Pasa a la página 40



AJUSTA PANUELO. Roma, Italia, marzo 23 (AP). Un niño escucha (boy scout) a justa el pañuelo que colocó al Papa Juan Pablo II ayer, durante la visita que hizo el Pontífice a la iglesia de Los Santos Pedro y Pablo en el sur de Roma. Millares de fieles ovacionaron al Papa.

Decretan ley amnistía condicional en Colombia

Bogotá, marzo 23 (Latin). El presidente colombiano Julio César Turbay Aya, puso hoy en vigencia una Ley de Amnistía condicional para los guerrille-ros que entreguen sus aren un término de cuatro meses.

La ley no acoge a los guerrilleros sindicados de homicidio agravado, secuestros, extorsión y delitos atroces

El presidente Turbay firmó el decreto que da vi-da jurídica a la Ley de Amnistía que aprobó el Congreso el año pasado, durante una ceremonia cumplida en el palacio de Narino (gobierno). La promulgación de la

Pasa a la página 40

Agrávase la crisis económica en Italia

Milán, Italia, marzo 23 (AP). Al devaluar la lira y restringir los créditos, el gobienro ha advertido a la ciudadanía que tendrá que reducir sus consumos pa-ra ayudar a la afectada economía nacional.

El primer ministro Ar-naldo Forlani, cuyo gobierno de coalición anunció las medidas ayer, apeló al "sentido de responsabilidad" de los ita-lianos en estos difíciles momentos y enfatizó que "hemos gastado más de lo que ganamos'

Sin embargo, varios analistas afirmaron que el aumento del 2.5 por ciento en la tasa de descuento, que ahora registra un 19 por ciento record, podría provocar una severa rece-Pasa a la página 31

Breves Internacionales

Encuestas sobre el cáncer en E.U.A.

Daytona Beach, Estados Unidos, 23 marzo (AP). Próximamente se iniciarán encuestas piloto en 10 ciudades norte-americanas que podrían conducir a un estudio de escala nacional que comprendería a un millón de norteamericanos sobre la relación entre su estilo de vida y el cáncer, anunció la Sociedad Norteamericana Contra el Cáncer.

Explosión deja muertos en Chile

Talcahuano, Chile, 23 marzo (AP). Tres personas murieron y nueve quedaron heridas ayer al producirse una explosión cuando reparaban un buque en un astillero de la armada en este puerto, 500 kilómetros al Sur de Santiago, se informó oficialmente.

No hubo versión oficial inmediata sobre la causa de la explosión, aunque se dijo que ocurrió en una barcaza de la empresa estatal del petróleo sometida a reparación en el lu-

Violenta erupción del Volcán Etna

Catania, italia, 23 marzo (AP). El volcán Etna lanzó ayer cenizas y arena por su cráter principal, pero los expertos aseguran que la violenta erupción volcánica que duró to-

Pasa a la página 31